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平成２３年４月９日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２３年４月９日（土） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、池野、福田、今越、百万、村田、宮元、井上 

１．議題 

  ① 平成 22 年度決算に関する件 

② 平成 23 年度学科教員懇談会開催に関する件 

③ 平成 23 年度こぶし祭担当者に関する件 

④ 会計及びこぶし会理事人事に関する件 

⑤ 平成 23 年度予算の変更に関する件 

⑥ 第２回若手幹事会の開催報告について 

⑦ 平成２２年度経工会入会記念パーティの実施報告について 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に百万幹事を指名し議事に入った。 

  

① 平成 22年度決算に関する件 

 井上会計から「平成 22 年度（平成 22 年 4 月 1 日から平成 23 年 3 月 31 日）決算につ

いて、資料（平成 22年度決算書）では、当期収入計が 1,083,186円、当期支出計が 1,040,917

円とあるが、現金預金と合致しない額が 7,800円相当額あることから、5月幹事会までに、

調査、確認し、再度決算書を提出したい。」との要望があり、幹事一同承認した。 

 

② 平成 23年度学科教員懇談会開催に関する件 

高木会長から「４月 23日（土）18：30に金沢スカイホテルで実施する学科教員懇談会に

おいては、連絡幹事の選出をお願いするとともに、教員からのご意見、ご要望を伺いた

い。教員からの出席者については、幹事会終了後に確認する。経工会幹事からは、若手

に多く出席してもらいたい。出席者は、4月 16日（土）までに決定したい。」との意見が

出され、了承された。 

 

③ 平成 23 年度こぶし祭実行委員選出に関する件 

高木会長から「平成 23 年度こぶし祭の実行委員として、東さんを推薦したい。」との

提案があり承認された。 

 

④ 幹事長、会計及びこぶし会理事人事に関する件 

井上幹事長から「日常業務が多忙となっており、こぶし会理事と経工会幹事長、会計

を辞任したく是非承認してもらいたい。定例会議等の出席が難しくなっており、ご迷惑

をおかけしないためには辞任せざるを得ない。」との要望がなされた。次いで、宮元相談

役が、「生活を犠牲にしてまで続けてくれとはいえない。会計と大学同窓会理事の退任は

認めるが、すべての役職から離れるのは余りにも寂しい。経工会幹事長の職だけは継続

してもらいたい。」との意見が出され、経工会幹事長以外の職務の辞任について承認され

た。その後、高木会長から「大学同窓会理事には池野副会長を、会計には村井氏を推薦

したい。」との提案があり、承認された。 

 

⑤ 平成 23 年度予算の変更に関する件 

  高木会長から「こぶし会から、22年度事業の実態と 23年度予算の内容を確認したとこ

ろ、幹事会の人数等について実態との差異が大きいことから修正を依頼された。事業が

活性化すれば補正で対応できるとのことであり、22 年度の実態に合わせた予算に編成を
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変更したい。」との提案があり承認された。 

 

⑥ 第２回若手幹事会の開催報告について 

池野副会長から「平成 23 年 3 月 19 日（土）18:00～19:30 に、こぶし会会議室にて催

した第２回若手幹事会は、坂下恭平、古田宗一郎（H21卒）、 村井繁夫、池野裕一（H6

卒）の参加があり、予定した松本崇歳（H15卒）は、都合により当日欠席となった。若

手幹事が中心となってできる事業を検討した結果、新たな事業はスケジュールの都合

上難しいため、異業種交流会を若手で盛り上げてはどうかという意見があった。これ

に対して、スマートフォン特需で最近急激に業績が向上している半導体機器メーカー

に勤務する坂下君（ＢＢＳ金明）に３年以内を目処に一度講師をお願いできないか、

という提案があり、本人から承諾を得た。また、若手幹事の発掘については、facebook

などの SNSも一つの手段として取り入れてはどうかという意見があった。」との報告が

なされた。 

 

⑦ 平成２２年度経工会入会記念パーティの実施報告について 

  高木会長から「平成 23年 3月 18日（金）に開催された経工会入会記念パーティには、 

学部卒業生の入会者は 49名、9月卒業生 1名、大学院修了生 3名分の 53名の参加を予定

したが、パーティには学部生 42 名、9 月卒業生 1 名、大学院生 2 名、教員 8 名、三原研

OB４名、経工会幹事 7名の全 64名の参加者を数え盛況のうち終えることができた。当日

撮影した動画や写真は、経工会 HPに掲載されている。」との報告がなされた。 

 

以上をもって 21：30 に会は終了し、次回の幹事会を５月１４日(土)の 18:30 から開催す

ることを確認し、散会した。 


